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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às dezessete horas, reuniram-se 

membros do Conselho Municipal de Turismo para tratar sobre vários assuntos, conforme a pauta. 

Iniciados os trabalhos de abertura da primeira reunião ordinária do corrente ano do respectivo 

conselho, o senhor presidente Marco Aurélio Gazzoni repassou sobre os últimos acontecimentos  sobre 

o turismo no município, das reuniões com a direção do ICMBIO para tratar sobre a liberação dos 

passeios no rio Iguaçu e Parque Nacional do Iguaçu e suas trilhas. Informou que por várias vezes já 

esteve em Foz do Iguaçu em reuniões específicas sobre essa liberação e que há perspectiva de em 

breve já estar liberada.  Também informou que a Empresa Macuco Safari esta sendo parceira no 

desenvolvimento do turismo em nosso município, relembrando algumas atividades  já apresentadas no 

Verão Capanema e que se essa liberação sair,  a empresa é parceira do município para oferecer os 

passeios como a visitação na Ilha do Sol,  nas trilhas do Parque para visitação do Silva Jardim e tantos 

outros potenciais que o município possui.  Continuando falou da sua ida a capital Curitiba juntamente 

com o Prefeito Américo Bellé  para uma reunião com o Secretário de Desenvolvimento Sustentável  

Turismo e também ao  chefe da Casa Cível Guto Silva sobre o desenvolvimento do turismo em 

Capanema.  Também informou que uma série de  reportagens que  estão sendo desenvolvidas sobre 

todo o potencial turístico que o município possui e que serão apresentadas na RPC  e também será 

desenvolvida uma cartilha desses locais para divulgação. Após conversa  e questionamentos entre os 

membros presentes sobre os últimos acontecimentos, projetos já em andamento, sobre o lago da Usina, 

apoio do Macuco  e a parceria da administração municipal, o senhor presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a reunião. Eu Darlene Berticelli lavrei esta ata que será assinada pelos presentes. 


